

Ecolo - Conseil Communal du 24 novembre 2022

Le dernier conseil a été très bruyant car à plusieurs reprises, plusieurs conseillers parlaient en même temps. Pouvons-nous chacun veiller à la qualité des échanges en parlant à son tour ?

Point 1: Approbation du PV de la séance du CC du 27 octobre

Je voterai contre ce PV, c'est que durant le conseil communal d'octobre, il y a eu 3 échanges d'idées intéressants qui ne se retrouvent pas dans ce PV. Ces débats concernaient la lande à bruyères, le GAL et le point complémentaire Ecolo concernant les citernes d'eau de pluie.

Point 27: Convention d'affiliation 2023 au CRECCIDE asbl

C'est avec plaisir que je constate que la commune est affiliée au Carrefour Régional et Communautaire de la Citoyenneté et de la Démocratie qui offre aux communes leurs services et leur expertise pour la mise en place et le suivi du Conseil Communal des enfants.

Il y a quelque mois lors d'une question d'actualité, j'avais demandé au Collège d'organiser un Conseil Communal des enfants. L'Echevine de l'enseignement m'avait répondu qu'elle avait le projet de l'organiser.

Quand le premier conseil communal des enfants est-il prévu ?

1^{ère} question d'actualité : l'éclairage public

Lors du CC du mois dernier, quand j'ai abordé la question de la réduction ou extinction de l'éclairage public et des illuminations de Noël pendant une partie de la nuit, le Collège m'a répondu qu'il étudiait la question. Si je suis bien informé, la décision du Collège est-elle de ne pas prévoir d'extinction de l'éclairage public pour raison de sécurité dans le centre ville de Couvin ?

La question :

Nous, Ecolos, nous ne comprenons pas pourquoi même si on doit laisser l'éclairage public le WE sur la place Verte et dans 4 à 5 rues du centre de Couvin autour du dancing, pourquoi ne serait-il pas possible d'organiser l'extinction de l'éclairage public tous les jours entre 23h30' et 5h du matin dans toutes les entités de Couvin et dans les autres rues de Couvin le WE ?

2^{ème} question d'actualité : les enseignes lumineuses

Ma seconde question d'actualité concerne la même problématique que la première c'est-à-dire le gaspillage de l'énergie électrique. En effet, les enseignes lumineuses et les néons du centre commercial sont éblouissants toute la nuit. Outre le

gaspillage d'énergie, nous trouvons cette situation provocante pour les nombreux ménages couvinois qui peinent à payer leur facture d'électricité.

La question :

Le Collège peut-il prendre un arrêté de Police pour limiter le fonctionnement de toutes les enseignes lumineuses et des néons aux heures d'ouverture des commerces ?

3ème question d'actualité : AIESH/ORES

Nous avons choisi l'AIESH dans le cadre du renouvellement des GRD, notre choix a été validé par le gouvernement Wallon.

La question :

Qu'en est-il de la reprise par l'AIESH de la partie du réseau de Couvin encore exploitée par ORES ?